

#WETTBEWERB #VERGABE #GESELLSCHAFTSPOLITIK 20. April 2021

# 15 Jahre mobifair – die EVG gratuliert

Die EVG gratuliert dem gemeinnützigen Verein mobifair zum 15. Geburtstag. Seit der Gründung am 20. April 2006 ist viel Zeit vergangen. 15 Jahre, in denen mobifair immer wieder beweisen musste, dass es sich lohnt, für mehr Fairness in der Mobilitätsbranche zu kämpfen. Fairness erreicht man nur mit gut qualifiziertem Personal und tarifgeschützten Beschäftigungsbedingungen.



Der Vorsitzende Helmut Diener sagt: „Wir sind sehr deutlich und werden auch weiterhin gegen Billigheimer-Vergaben vorgehen. mobifair wird auch weiterhin all die Unternehmen bei den zuständigen Behörden melden, die meinen, ihr Geld mit dubiosen Beschäftigungsbedingungen und Regelverstößen verdienen zu können.“

mobifair konnte immer wieder die Aufmerksamkeit von Medien und Politik auf sich lenken und so über unfaire Wettbewerbsbedingungen informieren. Der Wettbewerb muss dem Menschen dienen - für den Fall, dass sich Arbeitgeber

nicht an diesen Leitspruch halten, können sich Betroffene an mobifair wenden: Der **Dumping-Melder (0800 2844444)** bietet Arbeitnehmer\*innen die Möglichkeit, betrügerische und illegale Praktiken der Arbeitgeber mitzuteilen.

Wir sagen: Herzlichen Glückwunsch mobifair! Kämpft weiter für die Rechte der Beschäftigten der Verkehrsbranche.